



„Wir bringen Sie in Bewegung“

Liebe Patientin, lieber Patient!

Wir bringen Sie in Bewegung! Das ist der Leitspruch unserer Klinik. Patienten mit Schulter- und Kniebeschwerden stellen im Rahmen der arthroskopischen Chirurgie der kleinen und großen Gelenke einen Großteil der behandelten Patienten. Daneben bildet der Kunstgelenkersatz an Hüfte, Knie und Schulter einen Schwerpunkt der Tätigkeit. Wenn konservative oder alternative operative Maßnahmen bei Gelenkverschleiß keine Besserungen mehr bringen, der Leidensdruck zunimmt und die Lebensqualität sinkt, kann heute nahezu jedes Gelenk künstlich ersetzt werden. Unser Ziel ist, für jeden Patienten individuell die optimale Behandlung zu finden.

Mit den besten Wünschen für Ihre Gesundheit

Ihr
 Dr. Mehran Danaei
 Chefarzt



Dr. Mehran Danaei
 Chefarzt
 Allgemeine Orthopädie

Das künstliche Knie- oder Hüftgelenk

Durch die Anwendung von gewebeschonenden Operationsverfahren und Zugangstechniken, werden unsere Patienten schon seit langer Zeit früh mobilisiert. Zusätzlich haben wir mit „Rapid Recovery“ ein spezielles Managementkonzept entwickelt. Ein wichtiger Bestandteil des Programms ist die verstärkte interdisziplinäre Zusammenarbeit und Kommunikation der einzelnen Fachdisziplinen. Ein weiterer wesentlicher Bestandteil des Programms ist die Patientenschule. Etwa eine Woche vor der geplanten Operation erfahren die Patienten genau, wie die Behandlung aussehen wird. Bereits hier stellen sich Orthopäden, Narkoseärzte, Pflegedienst, Physiotherapie und Sozialdienst vor. Die Aufenthaltsdauer beträgt in der Regel sieben Tage.



Arthroskopische Operationen

Im Bereich der Kniearthroskopien reicht unser Spektrum von der Meniskusnaht über knorpelchirurgische Maßnahmen bis hin zu Kreuzbandoperationen und Achskorrekturen des Beines. Letztere Eingriffe erfordern einen zusätzlichen Hautschnitt. Der weitaus größte Teil der Patienten mit arthroskopischen Operationen am Kniegelenk wird von uns ambulant behandelt. Selbstverständlich gehört die Mobilisation durch einen Krankengymnasten am OP-Tag wie auch die Anleitung zu einem Übungsprogramm in Eigenregie zu unserem Standard.



Schulter

Der größte Teil der in der Abteilung versorgten Patienten wird arthroskopisch wegen eines Engpasssyndromes (Impingementsyndromes) mit Ruhe- und Belastungsschmerzen oder wegen eines Sehnenrisses der Rotatorenmanschette behandelt. Die Operation zur Behandlung des Engpasssyndromes wird ausschließlich arthroskopisch durchgeführt. Die Sehennaht der Rotatorenmanschette erfolgt sowohl endoskopisch als auch in offener Technik. Die arthroskopische Gelenkreinigung bei Gelenkverschleiß (Arthrose) kann in vielen Fällen den Zeitpunkt bis zur Gelenkendoprothese hinauszögern und Schmerzniveau und Beweglichkeit verbessern. Ist eine Versorgung mit einem Kunstgelenk an der Schulter nötig, stehen verschiedene Prothesentypen zur Verfügung, die je nach Ausgangssituation individuell gewählt werden.

Wir sind für Sie da

Sie haben noch Fragen?
Oder möchten einen Termin in unserer Sprechstunde?
Sprechen Sie uns an!

Sprechstunde Dr. M. Danaei
nach vorheriger telefonischer Vereinbarung

Zentrale Ambulanzterminvergabe: 02 31 / 94 30 - 355

